
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Lumumba“ vom 27. Januar 2024, 20:18

Kein Wunder das kein Geld da ist.... einfach mal den Wasserkopf anschauen.

Bestes Beispiel, die sinnlose Ansammlung von Trainern. Wieviel sind es mittlerweile? 8 oder 9?

Thema Standard. Den Trainer kannst Dir sparen.... und noch viele mehr, ..

Aber kein Geld da, für Spieler, also Gute. Logo
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